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Traktanden     1. Protokoll der Mitgliederversammlung 2019 

2. Jahresbericht der Präsidentin 

3. Rechnungsabnahme 2019 und Revisorenbericht 

4. Festsetzung des Beitrags 2019 an die Ladenbetreiberin 

5. Budget 2020 

6. Wahlen 

7. Mutationen 

8. Verschiedenes 

 

1.Protokoll der Mitgliederversammlung 2019 

Das Protokoll 2019 konnte unter www.lohn.ch Vereine/Freizeit, Förderverein Dorfladen 

Lohn eingesehen werden. Die Mitglieder haben das Protokoll mit 50 zu O Stimmen und 0 

Enthaltungen angenommen. 

 

2.Jahresbericht der Präsidentin 

Der Jahresbericht der Präsidentin konnte unter www.lohn.ch Vereine/Freizeit, Förderverein 

Dorfladen Lohn eingesehen werden. Die Mitglieder haben den Jahresbericht mit 50 zu 0 

Stimmen und 0 Enthaltungen angenommen. 

 

3.Rechnungsabnahme 2019 und Revisorenbericht 

Die Jahresrechnung 2019 und der Revisorenbericht konnten unter www.lohn.ch, 

Vereine/Freizeit, Förderverein Dorfladen Lohn eingesehen werden. Die Mitglieder haben die 

Jahresrechnung 2019 und den Revisorenbericht mit 49 zu 0 Stimmen und einer Enthaltung 

angenommen. 

 

4.Festsetzung des Beitrags 2019 an die Ladenbetreiberin 

Wie in den letzten Jahren haben wir den Mitgliedern vorgeschlagen den Betrag von Fr. 

3000.-   an die Mitkosten der Volg Filiale Lohn zu zahlen. Die Mitglieder haben dem 

Vorschlag mit 50 zu 0 Stimmen und 0 Enthaltungen zugestimmt. 

http://www.lohn.ch/
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5.Budget 

Das Budget 2020 konnte unter www.lohn.ch Vereine/Freizeit, Förderverein Dorfladen Lohn 

eingesehen werden. 

Eine Einwendung hatte Susi Ehrat zu dem Beitrag für 2020 an die Ladenbetreiberin. «Im 

Corona Jahr mehr Umsatz. Ist der Beitrag in dieser Höhe noch nötig?» Claudia Alvarez hat ihr 

per Mail geantwortet, dass das Budget schon im Februar 2020 gemacht wurde und man die 

Entwicklung des Umsatzes nicht erahnen konnte. An der GV 2021 wird dann über die Höhe 

des Beitrags entschieden. 

Die Mitglieder haben dem Budget 2020 mit 48 zu 1 Stimme und einer Enthaltung 

zugestimmt. 

 

6.Wahlen 

Durch den Rücktritt von Susanne Mion, Ursula Schätti und Claudia Alvarez musste ein neuer 

Vorstand gewählt werden. Zur Verfügung gestellt haben sich Adriana Gregus als Kassierin, 

Manuel Förderer als Aktuar und für das Co-Präsidium Vreni Wipf und Doris Flückiger. Die 

beiden Revisoren Walter Zürcher und Erwin Bührer haben sich zur Wiederwahl aufgestellt. 

Einwendungen hatte Susi Ehrat zu dem Co-Präsidium. «Das Feld für den Grundsatzentscheid 

Co-Präsidium ja oder nein fehlt. Ist für so ein kleines Amt ein Co-Präsidium überhaupt nötig? 

Regelung Statuten? Vier Personen im Vorstand, wer hat Stichentscheid?» Claudia Alvarez hat 

per Mail zu diesen Einwendungen Stellung genommen. Vreni Wipf und Doris Flückiger 

wollten sich nur zusammen für den Verein engagieren. Dadurch kam die Idee für das Co-

Präsidium. Claudia Alvarez hat es versäumt über den Grundsatzentscheid/Statutenänderung 

abstimmen zu lassen. Die Statuten müssen an der nächsten GV angepasst werden. Den 

Stichentscheid kann man mit einem Los fällen, sofern das notwendig sein sollte. 

Die Mitglieder haben Adriana Gregus als Kassierin und Manuel Förderer als Aktuar mit 50 zu 

0 Stimmen und 0 Enthaltungen gewählt. 

Für das Co-Präsidium haben die Mitglieder Vreni Wipf mit 47 zu 0 Stimmen und 3 

Enthaltungen gewählt. Doris Flückiger ist mit 49 zu 0 Stimmen und einer Enthaltung gewählt 

worden. 

 

7.Mutationen 

Wir verzeichnen einen Austritt und vier neue Mitglieder. 

 

8.Verschiedenes 

Eine Anregung hatte Gallus Eberle. Man hätte die Generalversammlung auch via 

Videokonferenz abhalten können. Claudia Alvarez meinte dazu, dass das schwierig geworden 

wäre, weil nicht jedes Mitglied die digitale Infrastruktur dazu zuhause hätte. 

http://www.lohn.ch/


Der Christbaumverkauf wird dieses Jahr von den Mitarbeitern der Volg Filiale zusammen mit 

dem Kundentag durchgeführt. 

Frau Concetta Valetta ist sehr erfreut über die Entwicklung des Umsatzes seit Anfang Jahr. 

Durch die Corona-Krise wurde der Laden sehr gut besucht und hatte dadurch 

überdurchschnittliche Umsätze erzielt. Es konnten verschiedene Artikel ins Sortiment 

aufgenommen werden, was wiederum den Kunden zugutekommt. 

Es ist nun sehr wichtig, dass der Dorfladen weiterhin durch uns alle stark unterstützt wird. 

 

 

Lohn, 16./21. Juni 2020 

Claudia Alvarez, Präsidentin/Aktuarin 

 

 

 

 

  

    

 

 

 


